



**BOLETÍN DE PRENSA**

Córdoba, Veracruz, lunes 10 de junio de 2024

No. 278/2024

## **Médicos del IMSS realizan nefrectomía urgente a paciente para salvarle la vida en el HGZ No. 8 de Veracruz**

- **Jorge “N.”, de 47 años de edad, presentó una hemorragia renal espontánea que puso en riesgo su vida, pero gracias al esfuerzo multidisciplinario del personal médico del IMSS hoy goza de buena salud.**
- **El paciente relató que inició con un dolor abdominal que fue en aumento, así como inflamación y fiebre, por lo que tuvo que ser trasladado al área de Urgencias.**

En un esfuerzo multidisciplinario, médicos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) salvaron la vida a un paciente con “Síndrome de Wunderlich o Hemorragia renal espontánea”, a quien realizaron una intervención quirúrgica en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 8 de Córdoba, Veracruz.

Miguel Ángel Rascón Gómez, médico urólogo del HGZ No. 8, comentó que se trata de un padecimiento poco frecuente caracterizado por dolor abdominal de aparición súbita y datos clínicos de hipovolemia, y el día que llegó el paciente, Jorge “N.”, su turno había concluido pero decidió quedarse a atenderlo.

“Entramos a cirugía aproximadamente a las 21:00 horas, donde se le realizó una nefrectomía mejor conocida como una extracción del riñón izquierdo, la cual resultó exitosa, hoy en día el paciente luce y se encuentra bien de salud”, refirió el especialista.

Señaló que por lo regular la calidad de vida de un paciente con un solo riñón es buena, aunque se sugieren ciertos cuidados para salvaguardar la otra parte del órgano y acudir a revisiones médicas de forma periódica.

Por su parte, Jorge “N.”, de 47 años de edad relató que inició con un dolor abdominal que fue en aumento, así como inflamación y fiebre, por lo que tuvo que ser trasladado al área de Urgencias del HGZ No. 8; al llegar entro en estado de choque y ya no recuerda más.

“Gracias a la intervención y profesionalismo del doctor sigo vivo, no recuerdo mucho después de haberme desmayado, pero agradezco al médico por tratarme aun después de su turno, porque esos minutos de acción me salvaron”, expresó el paciente.

En tanto, Luisa “N”, su esposa, comentó que las esperanzas de vida de Jorge eran mínimas, pero la intervención oportuna de los médicos del Seguro Social fue pieza clave ya que “el médico inició la intervención y al manipular el riñón, estalló en sus manos,



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

creando una hemorragia que controló en el momento; caso contrario si éste hubiera explotado dentro de mi esposo”.

Jorge “N.” dijo sentirse bien de salud y llevar una vida sana en compañía de su familia, “agradezco al IMSS, al hospital No. 8 por la atención tan maravillosa y sobre todo al médico que me atendió, por quedarse horas extras y a todo el equipo que formó parte en el proceso de mi operación, ellos salvaron mi vida”.

---o0o---

**LINK DE FOTOS:**

[https://drive.google.com/drive/folders/16ZvYVYs\\_rXli-q3sVrgu6YDczrjME\\_Vj?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/16ZvYVYs_rXli-q3sVrgu6YDczrjME_Vj?usp=sharing)

**LINK DE VIDEO:**

<https://we.tl/t-kU7llq7qZB>

